

## VARMINT-X

# VARMINT-X



**Winchester lance cette année la toute nouvelle Varmint-X, d'une efficacité foudroyante sur les nuisibles !**

Cette nouvelle balle, développée dans les nouvelles installations ultra-modernes de Winchester, est dotée d'une pointe en polymère dur et d'un noyau de plomb embouti qui provoquent une expansion quasi instantanée et une fragmentation directement après l'impact. Cette fragmentation explosive cause la mort instantanée de l'animal, sans que le projectile ne ressorte de son corps.

D'une précision extrême et d'une efficacité redoutable à longue distance, la nouvelle Winchester Varmint-X est proposée à un excellent rapport qualité/prix.

Disponible en calibres 22-250 Rem, 223 Rem et 243 Win.

Retrouvez plus d'infos sur la page [winchester/varmintx](http://winchester/varmintx) et, en exclusivité, la vidéo des tests de tir dans la gelatine!

À bientôt,

L'équipe Winchester

**This year, Winchester has launched its brand-new Varmint-X, a formidably efficient means of eliminating vermin.**

This new bullet, developed in Winchester's new ultra-modern installations, has a hard polymer tip and a drop-forged lead core, which together provide virtually immediate expansion and explosive fragmentation directly after impact. Explosive fragmentation kills the target animal straight away without the bullet going straight through its body and out the other side.

Extremely accurate and remarkably effective at long distance, the new Winchester Varmint-X is offered at an excellent value-for-money price.

Available in 22-250 Rem, 223 Rem and 243 Win calibres.

Find more details on the [winchester/varmintx](http://winchester/varmintx) page and the exclusive video on ballistic gelatine tests!

Looking forward to seeing you soon!

The Winchester team